

SPORTCLUB ST. PIUS Caritas für Menschen mit Behinderungen

Abteilung Wohnen, Bereich Sport- und Freizeitaktivitäten

Landes- und Bundespolitik würdigt Engagement der Sportler:innen von St. Pius



Wie alle Sportvereine hat auch St. Pius Einschränkungen und Absagen während der Corona Pandemie hinnehmen müssen.

Dennoch wurden ihre Leistungen nicht vergessen und die Sportler:innen konnten sich über eine Auszeichnung für ihre Erfolge bei den nationalen Winterspielen im Jänner 2020, die Landeshauptmann Stelzer im September 2021 im Linzer Landhaus verlieh, freuen.

Bundespräsident Alexander van der Bellen würdigte das Engagement von Caritas St. Pius durch seine Anwesenheit bei der Eröffnungsfeier der Stocksportmeisterschaften im Melodium in Peuerbach. St. Pius war austragender Verein der Special Olympics in dieser Disziplin. Für die Stockschützen war es aufregend aber auch unvergesslich, vor heimischem Publikum ihre Leistungen zu präsentieren.



Vorschau auf das Sportjahr 2022

Vom 23. – 28. Juni 2022 finden die nationalen Sommerspiele im Burgenland statt. Die Teilnahme ist die Voraussetzung für eine Nominierung bei den Weltspielen 2023 in Berlin. St. Pius wird in 6 Sparten (Schwimmen, Stocksport, Radfahren, Boccia, Tennis und Tischtennis) mit 28 Sportler:innen an dieser Veranstaltung von Special Olympics teilnehmen.